

東 公園は、週末ともなれば親子連れなどで賑わうレジャースポット。公園内には「大崎くじゃく園」があり、約二百羽のクジャクが飼育があり、約二百羽のクジャクが飼育されている。ここで見ることができされている。ここで見ることができるのは、首元が青色のインドクジャク、緑色のマクジャク、そして全身が真っ白で神秘的な姿のシロクジャクの三種。

大崎くじゃく園は、一九六三年にインド政府から目印親善の印として、十羽のクジャクが贈られたのが特化した施設は全国でもここだけだきっかけで開設された。クジャクにきっかけで開設された。クジャクにさまざまな場所でクジャクをモチーフにしたものを目にする。

國育員の金子裕司さんによると、 國育員の金子裕司さんによると、 関では毎年、出産シーズンを迎える 関では毎年、出産シーズンを迎える 同士のケンカなどさまざまな要因で 同士のケンカなどさまざまな要因で 成鳥になれない個体が多く、立派に 成鳥になれない個体が多く、立派に で。それからは環境や健康状態の す。それからは環境や健康状態の 手ほどで首も足回りも太くがっしり をなり、オスとメスの判別もできる となり、オスとメスの判別もできる となり、オスとメスの判別もできる となり、オスとメスの判別もできる となり、オスとメスの判別もできる となり、オスとメスの判別もできる

を広げるのは、春から初夏にかける。オスのクジャクが美しい飾り。その間、オスには厳しい戦いも

広げることもあるという。 で、オス耐土が命懸けの戦いを繰り 角関係に発展することもあるそう ものだ。しかしプロポーズが必ずし は、オスがメスに愛を伝えるための は、オスがメスに愛を伝えるための ながることもあるという。

金子さんは、美しい飾り羽はもちろん、クジャクの鳴き声にも注目しろん、クジャクの鳴き声にも注目してほしいと話す。確かに園内を歩いてほしいと話す。確かに園内を歩いたまにネコのように鳴くこともあったまにネコのように鳴くこともあったまにネコのように鳴くこともあったまにネコのように鳴くこともあったまにネコのように鳴くこともあったまにネコのように鳴くこともあったまにネコのように鳴くこともあったまにネコのように鳴くこともあったまにネコのように鳴くこともあったまにネコのように鳴き声を上げで、ヒナたちが可愛い鳴き声を上げで、ヒナたちが可愛い鳴き声を上げで、ヒナたちが可愛い鳴き声を上げで、ヒナたちが可愛い鳴き声を上げで、ヒナたちが可愛い鳴き声を上げでいた。

まちのシンボルとしても 愛される鳥。